

Frühstücken – ganz Fairtrade

Projekt an der Mittelschule zu den Themen Nachhaltigkeit und Klimaschutz

Pfarrkirchen. Anlässlich der vom Bayerischen Staatsministerium für Unterricht und Kultus an bayerischen Schulen ausgerufenen „Woche der Gesundheit und Nachhaltigkeit“ gab es – wie auch in der Grundschule – in der Johannes-Hirspeck-Mittelschule ein Fairtrade-Frühstück.

Auf Initiative von Bürgermeister Wolfgang Beißmann, mit finanzieller Unterstützung der Stadt und in Kooperation mit dem örtlichen Einzelhandel wurden die Schüler mit einem Frühstück verwöhnt, das aus „Fairtrade“- , Bio- und regionalen Produkten zusammengestellt worden war. Die Themen Nachhaltigkeit, Klimaschutz sowie faire Arbeitsbedingungen im Erzeugerland als wichtige Punkte des Fairtrade-Gedankens wurden im Unterricht



Beim „Fairtrade-Frühstück: (hinten von links) die Schulsprecher Schadrak De Jesus und Camelia Baraian, Rektor Rainer Lehner, Gabriel Santos de Jesus (3. Schulsprecher), Verbindungslehrerin Elisabeth Fuchs-Auer, Waltraud Sikora (Eine Welt-Laden), Bürgermeister Wolfgang Beißmann sowie Sybille Harrer und Christa Lösch (beide vom Eine Welt-Laden).
– Foto: red

behandelt und sollten den Kindern und Jugendlichen mit diesem Projekt nahegebracht und auch „erlebbar“ gemacht werden.

Die Organisation seitens der Schule übernahm Verbindungslehrerin Elisabeth Fuchs-Auer, tatkräftig unterstützt von den

Schulsprechern, der Schülermitverantwortung sowie den Klasslehrern und vom Hausmeister-Ehepaar
– red